

[Noticias agencias](#)

## Una jornada reúne a expertos en salud mental en Valencia el próximo día 26

09-09-2014 / 14:20 h EFE

La delegación valenciana de la Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM), en colaboración con el Consejo de Enfermería (CECOVA), el Colegio de Enfermería y la Cátedra de Salud Mental de la Universidad de Alcalá de Henares (UAH), organiza el próximo día 26 en Valencia la II Jornada de la ANESM en la Comunitat.

Según ha informado la organización en un comunicado, esta cita se celebra bajo el lema "Cuidados enfermeros de Salud Mental hoy: superando vestigios", en el salón de actos del Colegio de Enfermería de Valencia.

La apertura de la jornada correrá a cargo del director de la revista Presencia de Enfermería de Salud Mental, antropólogo social y cultural y enfermero de la Unidad de Salud Mental Comunitaria del Servicio Andaluz de Salud en Jerez de la Frontera (Cádiz) Germán Pacheco, que pronunciará la ponencia "Desacreditar al paciente mental".

El moderador de la misma será el profesor del departamento de Enfermería de la Universitat de València Rafael Sales.

Posteriormente, un panel de expertos debatirá sobre la "Conceptualización de la marca enfermera: una necesidad sentida" y contará como ponentes con el profesor titular del departamento de Enfermería de la UAH Ángel Luis Asenjo y el presidente del CECOVA José Antonio Ávila.

La delegada de la ANESM en la Comunitat Valenciana y enfermera especialista en Salud Mental de la Unidad de Hospitalización Psiquiátrica del Consorcio del Hospital General Universitario de Valencia, Vanessa Sánchez, será la encargada de moderar esta parte del programa.

Está previsto que la delegación autonómica de la ANESM facilite información sobre el estado actual de la especialidad de Enfermería de Salud Mental en la Comunitat Valenciana.